# **POLICIACO**



# SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL





### **ALCALDÍA VENUSTIANO CARRANZA**

# Fallece hombre al caer de un cuarto piso de un edificio

Fueron los vecinos guienes descubrieron el cuerpo del hombre sin vida en el patio de una de las torres de la unidad

#### ERICK GÓMEZ

A PRENS

n hombre, de aproximadamente 56 años de edad, perdió la vida tras caer desde el cuarto nivel de un edificio habitacional ubicado en la colonia Popular Rastro, en la alcaldía Venustiano Carranza.

Vecinos de la unidad habitacional, ubicada en el número 214 de la calle Aluminio, escucharon un estruendo seco, al asomarse al patio de la Torre A-2, descubrieron el cuerpo inmóvil de un hombre que, según los primeros reportes, se precipitó desde gran altura.

La patrulla del sector llegó en cuestión de minutos y, junto con personal médico del CRUM, al realizar la valoración, el hombre ya no contaba con signos vitales.

Personal de la Secretaria de Seguridad Ciudadana (SSC) acordonó la zona mientras el cuerpo era cubierto con una sábana blanca.

Hasta el momento no hay claridad sobre las circunstancias del hecho; no se descarta ninguna línea de investigación, desde un accidente, hasta una posible decisión voluntaria o un evento violento.

La Coordinación Territorial fue informada y elementos de Servicios Periciales llegaron al lugar, iniciando las diligencias correspondientes y posteriormente levantaron el cuerpo.

No se descarta ninguna línea de investigación, desde un accidente o un evento violento



299 cm<sup>2</sup>

Vecinos de la unidad habitacional escucharon un estruendo seco, al asomarse, descubrieron el cuerpo inmóvil de un hombre



Basta Sección: Seguridad 2025-08-07 04:20:05

143 cm<sup>2</sup>

Página: 31

1/1

#### **EN VENUSTIANO CARRANZA**

# Cae hombre de cuarto piso y pierde la vida

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO- Horrible muerte encontró un hombre al caer del cuarto nivel de un edificio, ubicado en la colonia Popular Rastro, en la alcaldía Venustiano Carranza.

Los hechos quedaron al descubierto cuando moradores de la unidad habitacional, ubicada en el número 214 de la calle Aluminio y Etzatlán, escucharon un golpe seco y al asomarse al patio de la Torre A-2, descubrieron que uno de sus vecinos, de aproximadamente 56 años de edad, se encontraba tirado y sangrante sobre el piso, por lo que inmediatamente solicitaron auxilio de los cuerpos de emergencia.

Al sitio arribó personal médico del Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM), a bordo de la ambulancia MX-685, quien al valorar al hombre diagnosticó que ya no contaba con vida, por lo que cubrieron el cuerpo con una sábana y dieron aviso al Ministerio Público de la Coordinación Territorial correspondiente.

La zona fue acordonada por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para permitir que los peritos llevaran a cabo las indagatorias del caso.

La Fiscalía General de Justicia capitalina no se descarta ninguna línea de investigación, por lo que busca establecer si se trató de un accidente, un suicidio o que el hombre haya sido arrojado desde las alturas.



metros, fue la altura aproximada de la que cayó el ahora occiso.



Peritos realizaron las primeras pesquisas



Fecha:

07/08/2025

Sección:

Policía

Pagina: 28



#### CASO MAZA

# Una de las víctimas del triple crimen tenía antecedentes penales

RODRIGO ALARCÓN

El sujeto de 40 años de edad habría agredido a su padre y hermana en el año de 2019

ras la triple homicidio registrado el pasado l de agosto, en calles de la colonia Maza, en la alcaldía Cuauhtémoc, la policía capitalina reveló que una de las víctimas contaba con antecedentes penales por violencia familiar.

Fue por medio del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México donde se supo que Rajid "N", de 40 años de edad, tenía en su historial una carpeta de investigación por el delito de violencia familiar con número CI-FCH/CUH-2/UI-IC/D/04736/06-2019.

Los hechos se registraron un 27 de junio



Los hechos ocurrieron el pasado 1 de agosto en la alcaldía Cuauhtémoc

de 2019, en el número 21 de la calle Cobre, en la mísma colonia Maza. En aquella ocasión, la policía capitalina se trasladó al lugar y se entrevistaron con Katia "N", hermana del imputado, quien dijo a los uniformados que Rajid "N" la había agredido fisicamente, así como a su padre Alejandro, por lo que deseó proceder legalmente.

En aquel entonces, Rajid "N", con 33 años de edad, fue puesto a disposición del

agente del Ministerio Público de la Coordinación Territorial CUH-2, aunque ya no se supo si un juez lo vinculó a proceso o se desestimó el caso.

Uno de los familiares de las víctimas del múltiple homicidio registrado en Aluminio número 12, relató a la policía que un sujeto con sudadera roja descendió de una motocicleta de color negra y sin mediar palabra, se acercó a uno de los hombres para efectuarle alrededor de 20 disparos, por lo que al acercarse su esposo de nombre Adrián, 31 años, sin saber el motivo de la agresión, también le dispararon.

El sujeto volvió a subir a la moto, donde ya lo esperaba un cómplice, y ambos escaparon por Aluminio, tomando dirección hacia la calle de Andrés de la Sierra, de tal manera que los investigadores del caso, en coordinación con los monitoristas de las cámaras de seguridad del Gobierno de la Ciudad de México, analizan si se internaron a colonias vecinas. Basta Sección: Seguridad 2025-08-07 04:25:15

271 cm<sup>2</sup>

Página: 28

1/2

#### **EN IZTAPALAPA**

# ARDE PUESTO EN MERCADO PÚBLICO

Se quemó un local comercial que era utilizado para venta de artículos de limpieza, plástico y objetos varios

GUILLERMO CORTÉS GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un incendio devastador destruyó un local comercial dedicado a la venta de artículos de limpieza, plástico y otros objetos diversos dentro del mercado público Juan Escutia, ubicado sobre la calle Coronel Benito Zenea en la colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa.

Los locatarios, reportaron que el fuego habría iniciado por un posible corto circuito, aunque la causa aún se investiga, ya que el fuego consumió el negocio por completo, aunque no se reportaron lesionados.

Dicha emergencia fue detectada por el velador del mercado y una comerciante identificada como Verónica, quienes observaron humo y llamas saliendo del interior del establecimiento, pero aunque intentaron entrar, la cortina metálica del local estaba asegurada con múltiples candados, lo que dificultó el rescate inicial.

A su llegada, los bomberos de la CDMX forzaron la entrada y lograron controlar el incendio, luego de varios minutos de maniobra, y se registró una intensa movilización de bomberos, Protección Civil y policías capitalinos.



#### **LLAMAS**



· El fuego consumió el negocio por completo, aunque no se reportaron lesionados.

#### **DAÑOS**



 Las autoridades solo reportaron daños materiales.



Basta Sección: Seguridad 2025-08-07 04:25:15

271 cm<sup>2</sup>

Página: 28

2/2



· El fuego consumió todo el negocio



152 cm<sup>2</sup>

Página: 28

1/1

#### **EN MAGDALENA CONTRERAS**

## Se traga la tierra autobús de pasajeros

#### GUILLERMO CORTÉS GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un socavón que se abrió repentinamente se "tragó" literalmente a un camión del transporte público sobre la avenida San Jerónimo, a la altura de la colonia Pueblo Nuevo Alto, en la alcaldía La Magdalena Contreras.

El camión perteneciente a la Ruta 66 se dirigía hacia la zona de San Bernabé, pero protagonizó un aparatoso accidente al caer en el hundimiento que, de acuerdo con los primeros reportes de la alcaldía, se originó debido a las intensas lluvias que se registraron en días recientes en la zona poniente de la Ciudad de México, debido a que el exceso de agua debilitó la estructura del asfalto.

Según lel conductor, no pudo identificar a tiempo el desperfecto, y terminó con el eje trasero completamente atrapado en el socavón, pese a que intentó maniobrar para liberar la unidad.

Debido a la profundidad del hoyo y el peso del camión, fue necesario solicitar el apoyo de una grúa para poder levantar y retirar la unidad del sitio, sin reportarse ningún herido.



#### **VIDEOS**



· Vecinos que presenciaron el hecho alertaron a las autoridades y grabaron el momento en que el transporte público permanecía atrapado.



· Pasajeros se llevaron tremendo susto









Su verdugo lo esperó afuera de su oficina donde, tras discutir, le enterró un cuchillo en varias ocasiones

A Karlo lo esperaba su homicida afuera de un edificio de la colonia Condesa, en la alcaldía Cuauhtémoc. Las cámaras de vigilancia captaron al agresor cuando seguía a su víctima para apuñalarlo.

Karlo Eduardo tenía 32 años y era un productor de publicidad digital que por la noche salió de su oficina en la colonia Condesa de la alcaldía Cuauhtémoc.

Así lo muestran las cámaras de vi-gilancia de edificios y domicilios de la calle Mazatlán, cuando él salió del edificio número 43, en donde la pro-ductora Breathe tiene sus oficinas. En la calle lo esperaba un hombre que portaba gorra, sudadera gris y

pantalón negro.

Era el agresor, quien al ver a Karlo lo detuvo para hablar

La imagen captó al homicida vando al hombre hacia la parte sera de una camioneta para co nuar con su discusión

Solo unos segundo: intentó escapar de su agresor hacia el lado contrario d

GRABADO. El hombi avanzar unos pasos antes de canzado por el homicida. Alvi a las cámaras de vigilancia mueble, el agresor incrustó en dos ocasiones en el cua víctima.





351 cm<sup>2</sup>

Página: -6, 1, 6 2/2

Fue una herida en la espalda y otra más en el abdomen lo que hizo que Karlo cayera en la banqueta. Tras lo ocurrido, el agresor cruzó la calle y caminó por un camellón. Veci-nos y comerciantes del lugar que vie-ron, lo ocurrido, dieron aviso a polix cias y a la familia del joven, quien se desangraba mientras que el homici-da se escabullía.

da se escapulita: Aunque al lugar llegó una ambu-lancia para trasladarlo a un hospital, la víctima munó horas más tarde.







Página: 6 - 7

1/1

# Los homicidas recibieron La ubicación exacta de su víctima Le meten docena de balas a chavo; novia lo habría puesto

#### TANIA AGUILAR

"Mándame tu ubicación actual". Ese fue uno los últimos mensajes que encontraron en el WhatsApp de Sofía, antes de que mataran con 12 balazos a Irving Giovanni, un joven a quien acompañaba por calles de la alcaldía Iztapalapa.

La madrugada del pasado martes la mujer intercambiaba mensajes con alguien, mientras caminaba con Irving por calles de la colonia San Lorenzo Tezonco.

Como si formara parte de un asesinato bien planeado, la mujer compartió su ubicación en tiempo real a los sicarios que llegaron a acribillar a su pareja.

Al llegar a las calles Palomares y Buena Suerte, dos sujetos a bordo de una motocicleta descendieron y dispararon contra el joven, quien llevaba una mochila negra, una sudadera tipo militar y un pantalón negro.

A QUEMARROPA. A la víctima le dispararon 12 veces con una pistola .9mm en el cráneo y en el tórax. Uno de los indicios tenía grabadas las letras SSP.

Irving murió al instante, mientras Sofía veía todo. Mientras los agresores huyeron, ella se quedó esperando a las autoridades.

Ahí le decomisaron su celular, y fue cuando encontraron los mensajes sospechosos. Autoridades ya indagan si la joven fue cómplice.

Pese a que en el lugar hallaron varias cámaras de seguridad, no hubo ninguna persona detenida.







Irving caminaba junto a su novia cuando fue atacado.







## **ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

- X @SSC\_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia\_cdmx
  - Secretaría de Seguridad Ciudadana
  - ් @ssc\_cdmx



